

Du Japon à Cuba, un bateau pour la paix



La Havane, 26 juin, (RHC).- L'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a annoncé une nouvelle visite du Bateau pour la Paix en provenance du Japon.

Le Bateau pour la paix est en ce moment à son 98e voyage autour du monde et il doit toucher port à La Havane le 17 juillet prochain.

Les passagers, parmi lesquels se trouve un groupe de survivants des bombardements atomiques d'Hiroshima et de Nagasaki participeront chez nous à plusieurs activités dont un Forum pour la Paix.

Peace Boat, Bateau pour la Paix, est aussi le nom de l'ONG qui mène depuis 2008 une forte campagne pour l'élimination des armes nucléaires, raison pour laquelle elle a mérité l'année dernière le Prix Nobel de la Paix.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/165551-du-japon-a-cuba-un-bateau-pour-la-paix>



Radio Habana Cuba